

Freitag, 6. Oktober 2006

Die Weißbier-Frage: quo vadis?

Ohne Entfernungsangabe eine sehr schwere Entscheidung. Wie weit, bis zum Weißbier? Links oder Rechts? Da lang, oder da lang? Oder doch besser da lang? Lieber Weißbier-Gott gebe uns eine Entscheidungshilfe.

Geschrieben von Christof Hintze um 20:45

ich finde drehhuette klingt mehr nach weissbier.
Anonym am Okt. 6 2006, 23:07

Siehts du so kann man sich täuschen. Die Rohrkopfhütte und das nächste kühle (König Ludwig) Weißbier waren von diesem Schild nur noch 35 Meter entfernt, was man von der Drehhütte nicht sagen konnte. Die war nämlich nicht in sicht. Somit das Weißbier alles andere als in Reichweite.
Anonym am Okt. 7 2006, 11:13